

Burgenlandkreis

Portal für Migranten

[28.11.2011] Ab sofort stellt das Integrationsnetzwerk Burgenlandkreis umfassende Informationen für Migranten online zur Verfügung.

Das Integrationsnetzwerk Burgenlandkreis verfügt über einen eigenen Internet-Auftritt. Die neue Web-Seite bündelt Informationen zum Thema Integration und Hilfe für Migranten: von Angaben zu Aufenthaltsrecht und -erlaubnis, über Freizeit- und Weiterbildungsangebote bis hin zu einer Interkulturellen Bibliothek. Die Netzwerkpartner bieten zudem Beratungen, Sportveranstaltungen, Sprachkurse oder Angebote für Kinder. Der Burgenlandkreis setzt bei diesem Portal auf das Content-Management-System brain-GeoCMS 4.1 von Anbieter brain-SCC. Nach Firmenangaben bindet das Redaktionssystem die brain-GeoCMS Integrationsdatenbank mit Veranstaltungen ein. Das flexible Rechtesystem des CMS bietet die Möglichkeit der Plattformgestaltung durch mehrere Redakteure.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, brain-GeoCMS, Burgenlandkreis, Content-Management-System (CMS), Portale